Kilómetro Cero | Lo que tienes que saber antes de salir de casa | Sábado 24 de febrero de 2024

(2024-02-24), Sociedad Noticias CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 12:44:26, Precio \$5,000.00 SN Redacción

000-

El presidente López Obrador critica la actuación de la ministra Norma Piña al frente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, acusándola de permitir la impunidad y de dar licencia para robar a los jueces.

000-

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, ha asegurado que el suministro de agua potable está garantizado a corto, mediano y largo plazo, desmintiendo las afirmaciones sobre un Día Cero en la capital.

000-

La candidata presidencial de la coalición entre PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, tuvo una «gran reunión» con el empresario Larry Fink.

000-

Durante la reunión, Gálvez enfatizó la importancia de invertir los fondos de pensión de los trabajadores en países que respeten sus propias leyes y cumplan con los acuerdos internacionales.

000-

El candidato de Morena a la gubernatura de Tabasco, Javier May Rodríguez, recibió su constancia como candidato de la Cuarta Transformación.

000-

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados ha inaugurado los foros para debatir las iniciativas del presidente Andrés Manuel López Obrador. Se discutirán 20 iniciativas del presidente y 30 de la oposición.

000-

Xóchitl Gálvez, candidata presidencial de la alianza opositora, expresó su preocupación por la violencia en el país y criticó que el Presidente López Obrador esté más preocupado por los bots en redes sociales.

000-

José Ramiro López Obrador, hermano del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, ha sido incluido en la lista de candidatos plurinominales para el Senado por el partido Morena.

000-

El Instituto Nacional Electoral (INE) ha advertido sobre el riesgo de no poder instalar casillas en 14 distritos de Chiapas, Guerrero, Michoacán y Oaxaca debido a la presencia del crimen organizado y problemas sociales

agrarios.

000-

El candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, ha destacado la importancia de incluir a personas talentosas y luchadoras en su partido, como la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, que recientemente se unió al partido.

000-

Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno por la alianza Va X la Ciudad de México, ha culpado a la Administración local de la crisis hídrica en la Ciudad de México.

000-

La candidata a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, de la coalición Seguimos Haciendo Historia, ha instado a la Oposición a no utilizar la falta de abastecimiento hídrico como herramienta política durante la jornada electoral.

000-

El Tribunal Electoral de la Ciudad de México ha confirmado la responsabilidad del diputado local Nazario Norberto Sánchez, de Morena, en actos de violencia política en razón de género contra la legisladora del PAN Luisa Adriana Gutiérrez Ureña.

000-

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha invitado a la ciudadanía a participar como Observadores Electorales en el próximo proceso electoral 2023-2024.